

Zu Frage 1:

In dem Zeitraum von 2000 bis 2004 hat die Stadt Rheinbach ein Fahrzeug der Firma Ziegler erworben. Das in dieser Zeit erworbene Fahrzeuge zählt aber nicht zu den von den Preisabsprachen betroffenen Fahrzeugen. Preisabsprachen wurden lediglich für Fahrzeuge über einem zulässigen Gesamtgewicht von 7,5 t getroffen. Seitens der Stadt Rheinbach wurde lediglich ein TSF-W-Tragkraftspritzenfahrzeug für die Löschgruppe Ramershoven erworben, das diese Kriterien nicht erfüllt.

Ein Beitritt zu dem Regulierungsfonds ist daher nicht möglich.

Die anderen Fragen erübrigen sich damit.